



FEDERACIÓN DE HALTEROFILIA DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS



Gijón a 17 de Abril de 2021

Buenos días .

Por la presente les informo de la nueva Junta Directiva de La Federación Asturiana de Halterofilia del Principado de Asturias, que he nombrado como Presidente de la misma.

Presidente : Germán Gómez González.

Vicepresidente: Juan Jesús Buznego Pidal.

Secretario: Marina Sanchez Moriano.

Tesorero: Pablo Rodriguez Labra.

Responsable de Jueces: Rubén García Ramos.

Director técnico: Lodario Ramón.

Vocal Mujer y deporte: Covadonga Alonso Ramos.

Saludos Cordiales.



Germán Gómez González

Presidente de la Federación Asturiana de Halterofilia del Principado de Asturias.